



COMITÉ DE AFICIONADOS DE LA FEDERACIÓN DE GOLF DE CASTILLA Y LEÓN

Estimado jugador/a.

Celebraremos la Primera prueba de parejas senior de Castilla y León el próximo día 17 de marzo en las instalaciones del Complejo Deportivo Sotoverde (Arroyo de la Encomienda – Valladolid)

Modalidad de juego **Four-ball stableford hándicap indistinto a 18 hoyos**

Las inscripciones se realizarán en la sede de la Federación de Golf de Castilla y León, telefónicamente 983 04 24 20 o mediante correo electrónico secretaria@fgolfcyl.org. El plazo de inscripción comenzará a las 17:00 horas del día 10 de marzo y finalizará a las 9:30 horas del día 15 de marzo.

Para las comunicaciones telefónicas el horario de lunes a jueves será, de 17:00 a 20:00 horas y el viernes de 9:00 a 14:00 horas y se reservarán para este procedimiento 18 plazas (9 parejas) en los dos primeros días de inscripción.

Se deberá indicar: número de licencia, nombre y apellidos de cada uno de los integrantes de la pareja y número de teléfono de contacto. En cada comunicación se permite hasta un máximo de 4 jugadores.

Si el número de inscritos superara al de plazas disponibles se creará una lista de espera, por estricto orden de llegada, independientemente del procedimiento elegido para la inscripción.

El comienzo del torneo, miércoles día 17 de marzo, será a las **9:30 horas**, salvo problemas meteorológicos, con salidas simultáneas desde el hoyo 1 y 10 con intervalos de diez minutos.

El precio de inscripción será de 15€ por jugador (30€ pareja), incluyendo greenfee e impuestos. **El club solo admite pagos a través de tarjeta de crédito.** Cada jugador recibirá al comienzo del torneo una bolsa con un regalo y el avituallamiento consistente en fruta y botella de agua.

Los regalos de los patrocinadores, tras el sorteo realizado, serán recogidos por el jugador una vez finalicen la vuelta y en el momento de la entrega de la tarjeta.

Se enviará diploma a las tres primeras parejas clasificadas. Además el Club patrocinará los siguientes premios (greenfee para dos personas) a

- Mejor approach femenino (hoyo 17)
- Mejor approach masculino (hoyo 17)
- Mejor segundo golpe, en green, en el hoyo 9 para damas
- Mejor segundo golpe, en green, en el hoyo 9 para caballeros

Una vez inscrito/a y en caso de no poder asistir, se ruega, encarecidamente y siempre antes de la finalización del plazo de inscripción, lo comuniquen lo antes posible a fin de disponer de su plaza.

NOTA:

Los jugadores deberán acreditarse en las oficinas del club y para ello deberán entregar, debidamente cumplimentada, la declaración que pueden encontrar en la siguiente [dirección](#)

La FGCYL incrementa las medidas de seguridad en los siguientes términos:

- No se permiten acompañantes durante los partidos.
- La participación está restringida a los jugadores federados por Castilla y León.
- El número máximo de jugadores practicando simultáneamente en el putting green será cuatro
- Se ruega que la llegada al club no sea antes de la media hora de su horario de salida

Un saludo